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“Yo soy el buen pastor; el buen pastor da su vida por las ovejas. Pero el que es un 
asalariado y no un pastor, que no es el dueño de las ovejas, ve venir al lobo, y abandona 
las ovejas y huye, y el lobo las arrebata y las dispersa. El huye porque sólo trabaja por el 
pago y no le importan las ovejas. Yo soy el buen pastor, y conozco mis ovejas y las mías 
me conocen, de igual manera que el Padre me conoce y yo conozco al Padre, y doy mi 
vida por las ovejas. Tengo otras ovejas que no son de este redil; a ésas también me es 
necesario traerlas, y oirán mi voz, y serán un rebaño con un solo pastor. Por eso el Padre 
me ama, porque yo doy mi vida para tomarla de nuevo. Nadie me la quita, sino que yo la 
doy de mi propia voluntad. Tengo autoridad para darla, y tengo autoridad para tomarla 
de nuevo. Este mandamiento recibí de mi Padre” - Juan 10:11-18 !

LA DIFERENCIA ENTRE UN DUEÑO Y UN JORNALERO

Hay gente a quien no les gusta alquilar sus propiedades. La tendencia es que el 

alquilado no cuida la casa igual que el dueño. No es algo bueno. No debiera ser así, pero 
la naturaleza humana opera así. Lo vemos con los niños que se enojan mucho más 
cuando maltratan sus bicicletas que cuando maltratan la del amiguito. Y es mucho más 
probable que un adulto tire basura por la ventana de su carro que al patio de su casa.  !

Nuestro interés y cuidado por nuestras cosas es mucho mayor que por las cosas 
de los demás. No debiera ser así. Jesús dijo que deberíamos tratar a los demás como 
queremos que nos traten a nosotros. (Mateo 7:12). Pero así es que funciona la naturaleza 
humana, Jesús lo sabia y utilizó esta realidad para contrastar su compromiso con sus 
propias ovejas con el compromiso de un empleado. 

!
EL PASTOR, LAS OVEJAS Y LOS JORNALEROS


En esta ilustración, Jesús se presenta a sí mismo como el pastor de las ovejas, su 
pueblo, y muestra la diferencia de como él cuida de sus ovejas en contraste con 
jornaleros. 

 Piper 1993 - I have Authority to Lay Id Down and I Have Authority to Take It Up Again1

http://ibgracia.org/
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El jornalero no es dueño de las ovejas. Cuando ve a los lobos atacando, el jornalero 
se va y deja a las ovejas solas a ser devoradas y esparcidas. El huye porque es un 
jornalero y su interés por las ovejas no llega a tanto. 

  
Para el jornalero, cuidar de las ovejas es solo un empleo. Es como el que vive en 

una casa alquilada. Al jornalero realmente no le interesa las ovejas. Cuida las ovejas para 
ganarse un sueldo, no porque ama las ovejas. Y cuando se presenta el peligro de un 
lobo no está dispuesto a arriesgar su vida por un empleo. El empleo es para sustentar la 
vida y cuando un empleo pone en peligro la vida, el jornalero escoge dejarlo. Así que 
cuando aparecen lobos, los jornaleros huyen y dejan que las ovejas sean devoradas y 
dispersadas.  !

Nosotros mismos hemos actuado así y han actuado así hacia nosotros.  !
La razón por la cual Jesús menciona a los jornaleros es para enfatizar que Él no es 

así. El no es un jornalero. Él es el buen pastor y el dueño de las ovejas.   !
vs. 14- Yo soy el buen pastor, y conozco mis ovejas y las mías me conocen !
Los jornaleros aman su vida más que a las ovejas, pero Jesús ama a sus ovejas 

más que a su propia vida. Cuatro veces en el pasaje menciona que él da su vida por sus 
ovejas. !

vs. 11 – Yo soy el buen pastor; el buen pastor da su vida por las ovejas 
vs. 15b – doy mi vida por las ovejas 
vs. 17 – Por eso el Padre me ama, porque yo doy mi vida para tomarla de nuevo. 
vs. 18 – Nadie me la quita, sino que yo la doy de mi propia voluntad !
Así que Jesús no es como un jornalero porque las ovejas son suyas y él las ama 

mas que a su propia vida. Cuando Él ve lobos tras sus ovejas, él no las deja para ser 
destruidas, sino que lucha contra los lobos y salva las ovejas y lo hace entregando su 
propia vida.  

!
¿QUÉ ILUSTRA TODO ESTO?


Todo esto sobre lobos, ovejas, jornaleros y el pastor que da su vida por sus ovejas 
es una ilustración. Nos preguntamos: ¿que es lo que esta ilustrando? ¿Que tiene que ver 
con nosotros? ¿Si somos sus ovejas, quienes son los lobos? !

En el evangelio de Juan Jesús menciona tres cosas de las cuales él salva a los 
suyos. !

El primer lobo es el pecado. 
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Juan 1:29 - He ahí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo !
El pecado es un lobo que destruye el mundo e nos separa de Dios. Y Jesús vino al 

mundo para que el lobo del pecado que estaba por destruir al mundo en lugar de atacar 
y devorar a sus ovejas lo devore a él. El buen pastor se sacrifica por el rebaño se hace 
como una de las ovejas y carga el pecado de muchos. !

Isaías 53:6 - Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, nos apartamos cada 
cual por su camino; pero el SEÑOR hizo que cayera sobre El la iniquidad de todos 
nosotros !
El segundo lobo es la muerte y el tercero es el juicio de Dios. Estos lobos siempre 

andan juntos. La muerte es el gran destructor. No todos le temen al lobo del pecado 
pero todos le temen al lobo de la muerte. Es un lobo que ataca y destruye a todos. 
Destruye al mas rico y al mas pobre, a hombres y mujeres, a gente de toda raza y de 
toda religión. Es un lobo que no hace acepción de personas. Come de todo. Y después 
que una persona es atacada por el lobo de la muerte, inmediatamente es atacado por el 
lobo del juicio de Dios. !

Hebreos 9:27 - Y así como está decretado que los hombres mueran una sola vez, y 
después de esto, el juicio. !
O sea que el lobo de la muerte no destruye terminando la vida en esta tierra y 

lanzándonos a la nada. Nos destruye terminando la vida en esta tierra y lanzándonos al 
juicio del Dios altísimo cuya ley hemos violado y cuya gloria hemos menospreciado.  !

Romanos 3:23- por cuanto todos pecaron y no alcanzan la gloria de Dios !
Pero Jesús es un pastor poderoso pues no solo derrota al lobo del pecado al 

entregar su vida, sino que puede derrotar a los otros dos lobos que pueden destruirnos, 
la muerte y el juicio de Dios.   !

Juan 5:24 - En verdad, en verdad os digo: el que oye mi palabra y cree al que me 
envió, tiene vida eterna y no viene a condenación, sino que ha pasado de muerte a 
vida. !
Cuando Jesús dio su vida por sus ovejas, él nos salvo de tres lobos destructores: el 

pecado, la muerte y el juicio. Él los veía venir tras sus ovejas, se interpuso, los alejó del 
rebaño y los atrajo hacia sí y dio su vida para matar a los lobos y quitarles todo el poder 
que tenían para hacer daño a las ovejas. !

!
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ES UN PASTOR DERROTADO

Si todo terminara con la muerte del pastor tendríamos un gran problema. Si un 

rebaño pierde su pastor porque él dio su vida por ellas, entonces el rebaño quedaría sin 
un pastor que las guíe. Aun si ya no aparecieran mas lobos, las ovejas no sabrían a 
donde ir y terminarían dispersas. Las ovejas necesitan ser dirigidas a lugares de 
delicados pastos, sino terminaran en algún desierto y al final no serian salvadas. La 
muerte del buen pastor hubiese sido en vano.  !

Pero la historia no termina con un pastor devorado muerto entre tres lobos muertos 
y las ovejas dispersas con sed y hambre en un desierto.  !

vs. 18 - Nadie me la quita, sino que yo la doy de mi propia voluntad. Tengo 
autoridad para darla, y tengo autoridad para tomarla de nuevo. Este mandamiento 
recibí de mi Padre. !
Cuando Jesús vino al mundo a salvar a las ovejas del pecado, de la muerte y del 

juicio de Dios, él vino con un mandamiento de su Padre que está en el cielo. El 
mandamiento era que debía morir y resucitar. Y con el mandamiento estaba incluída la 
autoridad para hacerlo. !

“Tengo autoridad para darla, y tengo autoridad para tomarla de nuevo” !
Él decidió por su propia autoridad cuando entregarse en las garras del pecado de la 

muerte y del juicio divino. Y luego de permanecer inmolado por tres días, él solo tenía la 
autoridad de tomar su vida de nuevo. !

Y cuando lo hizo, entonces quedó muy claro que la lucha no había quedado 
empate. El fin no fue Jesús muerto y los lobos muertos. Solo él tiene la autoridad como 
Hijo de Dios de retomar su vida. Y -por tanto solo él es victorioso y el pecado, la muerte 
y el juicio nunca podrán destruir las ovejas de Cristo. !

LAS OVEJAS TIENEN PASTOR

Entonces las ovejas tienen un pastor. Él evangelio no solo ofrece salvación del 

pecado, la muerte y el juicio, sino que también ofrece un pastor que te guía, te alimenta, 
te sana, te protege y te ayuda a amar.  !

Las palabras de los versos 14-15 son asombrosas. SI alguna vez has soñado tener 
una relación muy, muy profunda: !

vs 14 - Yo soy el buen pastor, y conozco mis ovejas y las mías me conocen, 15 de 
igual manera que el Padre me conoce y yo conozco al Padre, y doy mi vida por las 
ovejas. 
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Jesús volvió a tomar su vida para poder tener ese tipo de relación personal con 
todas sus ovejas. !

No hay relación mas profunda y mas completa que esa, la relación eterna entre Dios 
Padre y Dios Hijo. !

LA MISIÓN MUNDIAL DEL PASTOR

Jesús dio su vida y la volvió a tomar no solo para probar que él había ganado y no 

los lobos, y no solo para darle a sus ovejas una relación personal profunda con él, sino 
también porque tiene una misión global que cumplir con la misma autoridad que se 
levantó de los muertos. !

Vs. 16 - Tengo otras ovejas que no son de este redil; a ésas también me es 
necesario traerlas, y oirán mi voz, y serán un rebaño con un solo pastor !
Jesús no vino al mundo para dar su vida solo por unas ovejitas en Israel. El tiene 

ovejas que son de otro redil. Ovejas de Antioquía, de Corinto, de Roma, de Londres, de 
Nueva York, de Tokio, de Sao Paolo, de Buenos Aires, de Paris, de Moscú, de Bagdad, 
de Amsterdam, de Mexico, de Bogotá, de Calcuta, de Beijing, de Santo Domingo, de 
Santiago. !

Y Cristo no está en la tumba esperando a ver si sus discípulos terminan lo que él 
empezó, sino que él mismo es el buen pastor que vive triunfante sobre la muerte y con 
autoridad sobre todo el mundo para recoger a sus ovejas de todos el mundo de todas 
las naciones de la tierra. Por eso dijo poco tiempo después de su resurrección: !

Mateo 28:18-19 - Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra.  Id, 
pues, y haced discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del 
Padre y del Hijo y del Espíritu Santo !

EL PASTOR LOGRARÁ SU PROPÓSITO

Como Jesús el pastor actúa en todo el mundo con la misma autoridad con la que 

resucitó de entre los muertos, no podrá ser vencido y logrará su misión. Sus ovejas 
escucharán su voz y las reunirá en un solo rebaño bajo un solo pastor. El movimiento 
cristiano empezó casi dos mil años atrás con una docena de hombre ordinarios llenos 
del Espíritu Santo y hoy día hay millones tras millones de personas de todas las naciones 
que siguen fielmente a Jesús. Y el sigue reuniendo a sus ovejas y tal vez ya no falta 
mucho hasta que el haya reunido a todas sus ovejas de toda lengua, tribu y nación. El 
Cristo resucitado no puede fallar. El reinó con toda autoridad sobre toda la creación y su 
propósito permanecerá. !!
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¿ERES OVEJA DE CRISTO?

Entonces la pregunta más urgente para cada uno de nosotros en esta mañana es 

esta: ¿Eres oveja de Cristo? ¿Hoy, eres una de las ovejas del buen pastor?  !
En otras palabras, ¿eres de los que escuchas su voz? ¿Lo sigues donde el te 

llama? ¿Confías en su obra salvadora y en su promesa de vida?  !
He aquí lo que significa ser oveja de Cristo: 
Vs. 27-28 - Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco y me siguen; y yo les doy vida 
eterna y jamás perecerán, y nadie las arrebatará de mi mano 
	 
En esta mañana recordamos que Jesús es Señor de la vida y de la muerte. 

Habiendo muerto en la cruz por el pecado de los suyos, un día como hoy, con autoridad 
y poder venció el pecado, la muerte y el juicio de condenación por amor a sus ovejas. Y 
mi exhortación para ti es que escuche la voz del buen pastor. Sus ovejas oyen su voz. 
Escucha, confía, sigue. Y no verás condenación, sino que pasarás de muerte a vida. !

AMÉN   
    

Dio su vida y la volvió a tomar Página   de   Abril 20, 2014                                                             6 6                                                                                       


